

Crónica breve y leve de la Parroquia de la Asunción

LA CANDELARIA

Comenzamos el mes de Febrero con la fiesta de la Candelaria.

Al celebrar el Colegio Público de la Candelaria su fiesta patronal, no faltaron en sus diversas actividades la religiosa.

A las diez y media de la mañana se presentaron en la parroquia
toda la tropa colegial acompañada por gran número de madres y
familiares, el «tambor de las ánimas», reina y damas de honor,
portando una apetitosa y monumental tarta y unos pichones. Al
final de esta procesión medio cívica medio religiosa venia la hermosa talla de la Virgen de las
Candelas, que se venera y preside el centro educativo.

Se celebró una gran Misa acompañada por el coro del colegio.

El sacerdote impartió una bendición especial a los niños más pequeños que este año habían ingresado en el centro y con ellos se realizó la procesión claustral, que mandan las rúbricas.

También por la tarde y en la Ermita de la Vera Cruz tuvo lugar una Eucaristía a la que previamente habían sido invitados los padres de los niños bautizados en la parroquia durante el año 1995, acompañados por sus hijos. Asistieron unos cuarenta. Se trataba de repetir el mismo gesto que la Virgen y San José hicieron con Jesús presentándolo en el Templo de Jerusalén.

Se repartieron las candelas a toda la Comunidad asistente al acto, se bendijeron y tras la bendición de los niños pasaron todos para que los párrocos les impusieron las manos y felicitarán a sus anchos progenitores.

SAN BLAS

Las fiestas en honor de este santo fueron magnificas. El barrio como siempre se volcó materialmente y el tiempo también les acompañó.

Un solemne triduo precedido por seis días de rosario y ejercicio al santo de misas con cantos y «sermón», con la ermita hasta revosar sin olvidar las rosquillas fueron la preparación para el día de la fiesta, junto con la gran lumbre y hoguera.

El día 3 por la mañana la Eucaristía especial y por la tarde la procesión con San Blas y con un público devoto que le acompaño por las calles llenas de gente.

Este año se han estrenado un sencillo cáliz en las misas y una preciosa capa pluvial en la procesión

Hay que felicitar al barrio y la Junta de San Blas que con tanto entusiasmo preparan sus fiestas por lo bien que han resultado en todos sentidos.

CAMPAÑA CONTRA EL HAM-BRE

Como en años anteriores nuestra parroquia ha colaborado en la Campaña de Manos Unidas contra el hambre en el mundo.

Se unió a la Misa del Viernes 9, día del Ayuno Voluntario concelebrando los dos párrocos en la parroquia de Alta Gracia en una jornada de sensibilización y el domingo 11 en todas las misas tuvo lugar la gran Colecta recogiendo en esta ocasión quinientas treinta y nueve mil cien pesetas. A esto hay que añadir cincuenta y cinco mil del colegio de San José.

El proyecto que este año sufragamos todo el Arciprestago Mancha Sur es de cerca de seis millones de pesetas y corresponde a un Centro de servicios múltiples en la ciudad, pero en Cochabamba (Bolivia), en la periferia de la ciudad, pero en pleno campo, en zona campesina, de habla quechua, a las faldas de la montaña en la zona sur de la ciudad. Actualmente cuenta con más de 3.000 habitantes en vía de continuo aumento.

Podemos ya dar el total de lo recaudado en Manzanares: P. de la Asunción: 594.685 ptas.

P. de Alta Gracia: 331.650 ptas. Empresas comercios, Hermandades, Particulares, Caja, Seguros, etc.: 775.509 ptas.

Total: 1.701.884 ptas.

Aunque este año ha descendido la colecta en cerca de setecientas mil pesetas, con respecto al año anterior, no obstante el proyecto se podrá pagar con el resto de lo recaudado en las restantes parroquias del Arciprestago.

CUARESMA '96

Con el rito de la imposición de la Ceniza el Miércoles día 21, nuestra parroquia, como toda la Iglesia, inició el camino cuaresmal.

Fueron muchos los fieles que en las distintas misas se les impartió este sacramental, pero la asistencia masiva fue en la de la Comunidad, de la tarde. Los dos párrocos fueron imponiendo la ceniza, con la tradicional fórmula «Recuerda que eres polvo y has de volver al polvo», mientras que dos seglares ofrecían los Evangelios poniendo las manos sobre ellos o besándolos, aceptasen seguir el camino que nos marcan a la vez que escuchaban: «Convertios y creed en el Evangelio».

LA IGLESIA Y LOS POBRES

Durante los días del 26 al 29 de Febrero en la Casa de la Iglesia de la Parroquia de la Asunción han tenido lugar las VII Jornadas de sensibilización que organiza Cáritas Interparroquial de Manzanares.

En reseña aparte Cáritas dará